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2017-2018年度 大宮ロータリークラブ会長

江本  尚浩

様こんにちは、はじめに連絡事項ですが7月
15日付けのメールで「昨晩RI会長エレクト
のサムＦ・オオリ様がお亡くなりになりまし

た」という連絡が入りました。予定されていた手術後の
合併症ということでございます。謹んで哀悼の意を表
したいと思います。
　また本日は、九州北部豪雨災害について該当地であ
るロータリー2700地区より緊急の義援金要請が参り
ました。会員一人当たり1,000円をお願いしたいという
ことです。出資を送り頂き何卒皆様のご協力お願いし
たいと思います。
　昨日も新潟県で集中豪雨による大きな被害、床上浸
水があったそうです。実は私、上越の税理士会で講演
依頼を受けておりました。越後湯沢経由ほくほく線利
用は電車が止まる可能性があると主催者から連絡を
受けまして、急遽上越妙高駅経由越後トキめき鉄道と
いう第三セクターを利用して無事到着することができ
ました。
　地方での公演というのは、その後主催者の方が懇
親会をセットしてくださっていることが多いかと思いま
す。その場所での美味しい食事や地酒を頂くと、すごく
それは喜びなのですけど何よりもおもてなし頂く気持
ちに深く感謝をするところです。昨晩の地元の旧高田
市は合併して上越市になりましたけども、その方たち

と歓談してお店を出て宿に向かう道すがらその地特有
の「雁木」という、軒から庇が深く張り出ていて雪の
シーズンに歩道を歩けるようになっているものがござ
います。冬の豪雪地帯に思いを馳せて旅情を深くした
ところです。
　「おもてなし」と「旅」といえば今週の金曜日から太平
洋を越えてニュージャージー州のトレントンロータリー
クラブから三人の若者が参ります。例年より10日ほど
早いという来日で担当委員会もアドレナリン出まくり
ながら委員長会議というのを先週もやりました。皆さ
ん一生懸命準備してくださっています。このプログラム
というのは大宮ロータリークラブとトレントンロータ
リークラブのクラブtoクラブのプログラムでございま
す。窓口は青少年奉仕のところでやってはくださってい
ますがメンバー全員で旅のおもてなしをお願いしたい
と思います。
　今日は今年度から新たに皆様の仲間になりました新
井会員と大河原会員の自己紹介があります。最後まで
お付き合いのほどよろしくお願いいたします。

新入会員自己紹介卓  話

「Let’s Begin!」今年度のテ
ーマ

皆

昭和51年1月10日生まれの41歳でござい
ます。生まれも育ちも埼玉県鴻巣市です。
趣味は3つありますが、1つは旅行です。も
う一つはゴルフなのですがまだ始めて3年
で練習があまりできていないので上手く
なりません。食べ歩きが大好きで今身体
が出来上がっています。立教大学の大学
院を出て経営管理学修士を取りました。
会社の話になりますが今年で107年目と
なり、私で5代目です。当時印刷といえば
貴重な伝達手段で地域ではなくてはなら
ないものだったのだと思います。現在は印
刷物だけに留まらず中小企業さまの困り
ごとや課題をWebやクリエイティブを通
じてお客さまと一緒になって解決のお手
伝いをしています。

大宮で司法書士の業務に携わって20年お
りますが、出身地は群馬県富岡市です。両
親はレストランをやっておりました。中学高
校では走り高跳びをやっておりました。高
校を卒業して中央大学に入学をしまして、
大学3年の時にアメリカのグランドキャニ
オンへ行きました。卒業後に何をやろうか
と考えたときに色々な資格取得のパンフ
があり、この資格を取ろうと決めました。そ
の後10年も合格するまでかかると思っても
みませんでしたけれど。趣味の一つなので
すが、イタリアのドゥカティというバイクを
購入し山や海を走り回っています。もう一
つの趣味のゴルフですが、今後皆さんとや
る機会があると思います。100を切れるよ
うご指導よろしくお願いいたします。 代表取締役社長　新井 貴之 会員

株式会社アサヒコミュニケーションズ

大河原 繁泰会員

司法書士大河原繁泰事務所
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7月19日の合計金額 64,000円
（７月19日までの累計金額313,000円）

ご協力ありがとうございました。

次回例会案内

◆ ニコニコボックスのご報告 ◆

2017年7月26日（水）12：30点鐘  パレスホテル大宮

総会・クラブ協議会

出居さん、藤間さん、P.H.Fピンおめで
とうございます。橋本さん、小林義久
さん、M.P.Fピンおめでとうございます。
〈江本尚浩〉

新井貴之さん、大河原繁泰さん、よ
ろしくお願いします。
〈岩瀬雄一・江本尚浩・鈴木俊一〉

新井貴之さん、大河原繁泰さん自己
紹介ありがとうございます。
〈石井宣子・小川武士・岸聡・櫻井義久・
進藤博司・竹内裕司・徳山義行・中川高
志・永嶋良一・福島謙二〉

新井さん大河原さん、ようこそ大宮
ロータリーへ。
〈川島利雄〉

新井会員、大河原会員、自己紹介と
てもよかったです。
〈小川和信〉

自己紹介楽しみです。
〈内藤考三〉

橋本年度、例会100％出席の皆様お
めでとうございます。
〈江本尚浩〉

浅野会員、ホームクラブ100%出席
26年、大きな記録ですね。これから
も頑張って記録更新し続けて下さい。
〈小川和信〉

100%出席表彰をいただき、ありが
とうございます。
〈浅野仁・岩井良彦・小坂良二・田中康之〉

トレントンチームが21日から来日し
ます。ご協力をお願いします。
〈岩﨑彰〉

トレントンのアクティビティに参加
よろしくお願いします。
〈齋藤守毅〉

誕生日プレゼントありがとうござい
ました。
〈田村眞・本多隆〉

星野晃一郎さん、司会ありがとうご
ざいます。
〈江本尚浩・栗岡宏治・齋藤守毅・櫻井
義久・戸井田修・長谷川剛・平田繁・三
浦守〉

本日、司会よろしくお願い致します。
〈星野晃一郎〉

山本さん、在会5年おめでとうござ
います。
〈田中康之・平田繁・本多隆〉

在会5年経過しました。これからも
宜しくお願いします。
〈山本和保〉

暑中御見舞い申し上げます。
〈岩井良彦・兼杉涼二〉

例会100％出席者おめでとうござい
ます。
〈大瀧榮壽〉

昨晩は「飲み会」お世話様でした。
夜中迄！ありがとうございました。
〈田村眞〉

会長、先日はごちそうさまでした。
〈鈴木俊一〉

梅雨明けですネ。
〈関口茂〉

本日消防査察の為、早退させていた
だきます。
〈橋本和久〉

本日早退します。
〈祝原英隆〉

欠席が続きまして申し訳ありません。
〈山中庸彦〉

皆様宜しくおねがい致します。
〈堺博〉

自己紹介させていただきありがとう
ございました。
〈大河原繁泰〉

本日は自己紹介よろしくお願いします。
〈新井貴之〉

95.52%
修正出席率

42名（60%）
出席者数（出席率）

8名
メークアップ

72名（70名）
会員数（出席者算定者数）

第3052例会
例　会

第3054例会
例　会

7月5日
前々回

7月19日
当　日

ロータリーソング（我等の生業）・四つのテスト 斉唱

100%出席表彰

司会 星野会員

点 鐘

一週間ぶりの握手
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